

III Congreso Latinoamericano y Caribeño de Ciencias Sociales (26-28 agosto de 2015)
Quito, FLACSO-Sede Ecuador

Panel

Actualidad del pensamiento social de Ignacio Ellacuría

Ponencia

Ignacio Ellacuría en Ecuador

Fernando Barredo, sj, decano de la Facultad Eclesiástica de Ciencias Filosófico-Teológicas
(PUCE)

Abstract

El P. Ignacio Ellacuría pasó por Ecuador en varias ocasiones, la primera de las cuales para completar sus estudios de Humanidades y para estudiar Filosofía en Quito. Allí conoció al P. Aurelio Espinosa Pólit y al P. Ángel Martínez Baigorri, poeta, con quien les unió una amistad que perduró en el tiempo. Igualmente cabe destacar su amistad con Monseñor Julio César Terán, actual obispo emérito de Ibarra y Santo Domingo de los Tsáchilas, con quien compartió su pasión por la filosofía, y con uno de sus discípulos y hermano de la Compañía, Joaquín Hernández. Esta ponencia versa sobre la influencia de Quito y el Ecuador, las amistades que incidieron en su formación y su vida, y que en parte hicieron lo que fue Ignacio Ellacuría cuando su paso entre nosotros hasta aquel aciago 16 de Noviembre de 1989.